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２０１６年１２月１７日発行Ｎｏ．２０５７
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

第２１８２例会 報告（2016・12・9）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．出席 ％表彰･誕生･結婚祝い100
４．マルチプル･ポール･ハリス･フェロー授与
５．ポール･ハリス･フェロー授与
６．会長報告
７．会長エレクト報告

８．幹事報告
９．乾 杯

１０．食 事
１１．委員会報告

岡野浩二君１２．新会員卓話
１３．点 鐘
１４．ロータリーソング

◆出席 ％100
表彰

〈 年〉１７
阿左美博君

〈 年〉5
七五三木正君

◆誕生祝い

、 、 、 、前原榮一君 正田惠一君 霜村年勇君 七五三木正君
浦野幸子さん、斎藤政治君、山同輝和君

◆結婚祝い

浦野幸子さん

天沼一夫君

近藤幸利君

◆マルチプル･ポール･ハリス･フェロー授与

第６回 星野幸男君 第５回 根本正則君
第３回 阿左美博君 第２回 江原利夫君

◆ポール･ハリス･
フェロー授与

野田真一郎君

前原会長◆会長報告
１．本日が今年最後の通常例会となりました。先週の

理事会報告ですが、創立当初からクラブに貢献され
ました齋藤憲一会員が、例会に出席するのは難しい
との事で、今年一杯で退会することになりました。

３．今晩、パスト幹事会を若宮さんで行います。世話
役の小林直前幹事にはお世話になります。

４． 日 日 、ＲＬＩセミナーのパートⅢが前橋問屋１１ ( )
センター会館で終日にわたり行われます。天沼会長

。 。エレクトと青山副幹事が出席されます ご苦労様です
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各理事の担当委員会2017-18年度

家住 慧路 理事 会員組織委員会

中野幸三郎 理事 クラブ運営委員会

横塚 直人 理事 奉仕プロジェクト委員会

早川 勇一 理事 広報活動委員会

小林 惠司 理事 財団･米山･ﾆｺﾆｺＢＯＸ委員会

５．同じく 日 日 午前 時半から、希望の家クリス１１ １０( )
マス会にご招待頂きました。私と東郷幹事で参加さ
せて頂きます。また、午後には桐生西ローターアク
トのメンバーが青い鳥ぐんまをクリスマス慰問され
ます。踊りやプレゼント等で子供達を楽しませて下
さるそうです。乾会員にはお世話になりますが、宜
しくお願い致します。

６．栗原秀一会員に第３子(女児)が７日無事誕生しま
した。母子共に健康との事です。

天沼会長エレクト◆会長エレクト報告
先週の年次総会で皆様に信任して頂きまして、早

速、次年度理事会を 日(月)に行いました。そのご報５
告をさせて頂きます。

各理事の担当委員会は下記の通りとなりました。
また、ＳＡＡには新木明夫君に就任して頂く事になり
ました。副幹事には次次年度会長の正田惠一君から
浦野幸子さんが指名され、理事会構成員として承認
されました。

幹事◆幹事報告 東郷(学)

。 、◇次例会は 日(土)の忘年家族会です 点鐘１７ ＰＭ６：３０
会場は桐生プリオパレスです。

◇下記のものが届いております。
・群大理工学部長より外国人留学生との懇談会のお礼状
・比国育英会バギオ基金より事業報告書と寄付のお願い
◇例会変更のお知らせ

桐生中央ＲＣ 1/5(休)､1/12、1/26
藤岡北ＲＣ 12/13､12/27(休)､1/3(休)､1/24､1/31(休)

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 11/28 桐生中央ＲＣ 12/1 桐生赤城ＲＣ 11/29

七五三木Ｒ財団担当◆乾 杯
私は本日が誕生日で 才にな６９

りました。普段は年齢を考えず
に楽しく過ごしておりますが、
寄る年波には勝てなくて、昨年
東郷先生にお世話になり ヶ月間１
入院致しました。その時しみじ
み感じた事は、健康が一番の財
産であるという事です。

それでは本日お祝いを頂いた
方々を祝し、そして会員皆様とご家族のご健康とご

!!多幸を祈念致しまして、乾杯
１２８５キロカロリー◆食事メニュー

、 、 、マカロニサラダ アジフライ ほうれん草の白和え
、 香の物、一口小菓子煮込みハンバーグ 白飯、

◆委員会報告
□クラブ運営委員会

早川出席担当◇出席報告
総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）６２ １２ ９ ３
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名５９ ４４
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１５ ４ ８１.３６
前々例会修正出席率 ％ （最終欠席者 名）９８.３６ １

□拠金委員会
山同拠金委員◇ニコニコＢＯＸ

本日は貴重なお時間をいただき恐縮です｡宜しくお願
い致します 岡野君
岡野浩二君､新会員卓話たのしみにしています

中野君､家住君､奥村君､小林 君､乾君､青山君(聡)

出席 ％と誕生祝いを頂きました｡ありがとうござ100
いました 七五三木君
出席 ％表彰を頂いて 阿左美君100
本日､誕生祝･結婚祝ありがとうございます 浦野さん
誕生祝いを頂いて 山同君
結婚祝いを今年も頂けました 天沼君

周年特別功労表彰を頂いて 金子君４５
大隅先生､ノーベル生理学医学賞単独受賞おめでとう
ございます 野田君
毎日忙しく動きまわっていてすこぶる健康です 舩戸君

七五三木Ｒ財団担当◇ロータリー財団
本日は貴重なお時間を頂き有難うございます 岡野君
岡野浩二君､新会員卓話たのしみにしています

前原君､奥村君､小林 君､青山君､野田君(聡)

誕生祝いを頂きありがとうございます 霜村君
今年も結婚祝いを頂けました 天沼君

周年特別功労表彰を頂いて 金子君４５
月は胃と肝臓を大切にしたいです 浦野さん１２

野菜の生命力すごいですね｡畑に何日も行けないので
すが育っています 舩戸君
株が何故か上がっています｡トランプさんも何故かよ
くわかりません 家住君

江原君来週の家族会楽しみです｡大家族で来ます(孫4人)

河内米山 担当◇米山ＢＯＸ ＢＯＸ
本日は貴重なお時間を頂きます｡宜しくお願いします

岡野君
岡野浩二君､新会員卓話たのしみにしています

小林 君､青山君､浦野さん(聡)

誕生祝いを頂き有難うございます 前原君､霜村君
周年特別功労表彰を頂いて 金子君４５

マルチプルフェローを頂いて 阿左美君
次年度第１回理事会､大変お世話になりました 天沼君
リサイクル募金ご協力ありがとうございます 舩戸君
パククネさん何故か応援したくなります 家住君
雅子様のお誕生日を祝して 野田君

㈱向田会計事務所

向 田 靖代表取締役

桐 生 市 末 広 町 6 - 1 0

０２７７－４５－２１６０℡

ＫＲゴルフセンター

中野 幸三郎代表取締役

桐 生 市 菱 町 １ 丁 目 1 0 6 1

０２７７－２２－２６９１℡

根 本 運 送 ㈱

根 本 正 則代表取締役

みどり市大間々町大間々205-5

０２７７－７３－５５７１℡
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新 会 員 卓 話

岡野浩二君
（損害保険）

「 」保険会社の上⼿な活⽤⽅法

入会させて頂きましたのが昨年 月でしたので、既に７
年半ほど経過致しました。新会員卓話ということで、１

恐縮ではございますが、順番ですので貴重なお時間を
頂戴いたします。

先ず最初に自己紹介をさせて頂きます。出身は神奈
川県川崎市川崎区です。川崎大師･川崎球場･川崎競輪
場や競馬場のある街で生まれました。大学卒業後、当
時の安田火災に入社し、最初は福岡市内、次は大阪、
そして東京に戻り、次に北九州の小倉、また東京と、
行ったり来たりで、通算で福岡に 年、大阪が 年半、９ ４
東京が 年で、群馬には昨年の 月に来ましたので 年目９ ４ ２
になります。現在、会社は合併につぐ合併で『損害保
険ジャパン日本興亜㈱』となり、桐生市とみどり市に
営業拠点を持つ群馬支店桐生支社長として、 名程の１５
スタッフと共に奮励しております。

それでは、演題の内容に入らせて頂きます。映像と
同様の資料を印刷して配布させて頂きました。

現在は、当社も他の保険会社と同様に、損害保険だ
けでなく周辺事業もたくさん行っており、生命保険も
中核として行っています。また、国内事業だけでなく
海外の企業を買収するなど、海外にも拠点を増やして
おります。

それ以外にも介護事業やリフォーム事業等も行って
います。介護事業は皆様ご存知かと思いますが、ワタ
ミさんを買収して、業界ではニチイ学館さんに次ぐ売
上高を挙げております。リフォーム事業でも企業の買
収を進めており、将来的には保険金というお金の代わ
りに物的サービス（介護･バリアフリー･リフォーム)の
提供も視野に入れて展開させて頂いております。

それ以外の金融係の関連会社もほぼ全て網羅してお
りまして、ＤＣや投信、クレジット等も扱っておりま
す。

海外法人･現地法人、或いは営業拠点という事で世界
ヶ所位で展開しております。ですから海外での保険２２０

や貿易関係のお仕事でもご相談を承っております。
この様に、リスクコンサルだけでなく、色々なご相

談やご提案など、お手伝いさせて頂けますので、その
節はお声掛け頂ければと思います。

本日は 『法人向けサービスのご案内』などパンフレ、
ットも配布させて頂いておりますので、何かご質問等
がございましたら、お問合せ頂きたいと思います。

もう一点、業界使命として『地震と私たち』という
冊子をご用意させて頂いておりますので、ご覧頂けれ
ばと思います。また、地震保険も販売しております。
東日本大震災や熊本地震、鳥取でも大きな地震が発生
しました。そこで、どんな仕組みの地震保険があるの
か、改めてご案内したいと思います。

世界の地震の 割が日本で発生する地震と言われてお２
ります。外資系のお客様が日本に拠点を作る時に、何
を一番心配するかと申しますと、治安のリスクは全く
問いませんが、地震のリスクは必ず質問されます。

居住用の建物や家財の地震保険は火災保険とセット
なります。一般の国と民間が運営する地震保険は、火

災保険の補償額が 万円とすると、上限が ％で２,０００ ５０
万円迄です。今は、残りの 万円について民１,０００ １,０００

。間の保険会社が引き受ける商品を各社持っております
ですから ％保証額を付けることが可能ですので、ご１００
相談頂ければと思います。

それでは、事業用の建物についてはどうなのかと申
、 。しますと 国は地震保険の制度運用をしておりません

それで、民間が ％引き受ける企業用の地震保険をご１００
用意しております。これも火災保険とセットです。し
かも保険会社に依っては、地震によって事業が継続で
きなくて利益減した時に利益も保証する保険もござい
ます。それが特定地震利益保険やＢＣＰ地震危険保障
保険といったものです。通常の地震保険は建物が壊れ
ないと保険がおりませんが、特定やＢＣＰは建物の倒
壊等を条件にしていません。決められた条件の観測に
より震度６強以上の地震が起きたら先に保険金を仮払
いするという内容のものもあります。その他にも取引
先が震災にあって損害が生じた場合に適用される保険
等、色々ございます。国の運用と異なり保険費用の負
担も大きくなりますが、リスクヘッジの為に保険商品

、 。でカバーする方法も 是非ご検討頂きたいと思います
最後に、私ども会社のメンバーは保険業務だけでな

く、ＣＳＲ（社会的貢献）でボランティア活動や社会
活動に参加しているのも実態でございます。私自身、
ロータリーに入会して未だ１年半余りですが、皆様に
ご指導頂きましてロータリー活動に励んで参りたいと
思っております。今後共宜しくお願い致します。

希 望 の 家 ク リ ス マ ス 会 に 参 加
月 日(日)午前 時半～正午迄、希望の家のク１２ １１ １０

リスマス会が開催されました。当クラブもご招待頂

き、前原榮一会長と東郷学幹事がクラブを代表して

参加しました。また、希望の家の理事を務める星野

幸男パスト会長も参加されました。

会場は、職

場訪問で使わ

せて頂いた矢

野記念ホール

で行われ、入

所者の皆さん

や職員の方々

と一緒に楽し

く過ごして参

り ま し た 。

桐 ⽣ 5Ｒ Ｃ ⼥ ⼦ 会 に 参 加
１２忘年会を兼て桐生５ＲＣの女性会員の集いが、

月 日(火)午後 時から、一乃蔵で行われました。１３ ７

あいにく 当クラブは忘年会家族の準備に追われ(？)、

参加したのは浦野幸子さんお一人でした。参加総数も

ＲＣあわせて 名という少人数でしたが、今年最後の５ ６

女子会はと

ても盛り上り

楽しいひと

時でした。
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１２月２３日(祝･金)と１２月３０日(金)は休会です

《次例会予告》

１月６日 (金 ) 新年初例会

点鐘 ＰＭ６：３０、 会場 桐生プリオパレス

に参加RI第2840地区 第32回 茶の湯研修会
月 日(土)、一点１２ ３

の雲も無い快晴に恵ま
れ、上毛三山の赤城山
・榛名山・妙義山、そ
して雪化粧した浅間山
や谷川岳連峰を眺めな
がら、北関東自動車道
から上信越自動車道を
通 っ て 、 藤 岡 市 の

家和楽亭夢庵へ到着した。ここが今回の茶の湯研修会
かわらてい

の会場である。元瓦工場だったとのことで、塀や庭の敷
、 、 。き石などに 瓦を上手に取り込んだ造りは 風情がある

研修会は、午前 時から午後 時まで、地区茶の湯１１ １
倶楽部世話人の方々の気配りで、楽しい一時を過ごす
ことが出来た。

始めに、豊川一夫ガバナーの挨拶があり、続いて恒
例の代表世話人の森田均パストガバナーより講話があ
った。演題は「利休道歌に学ぶ人生訓」ということで、
沢山の利休道歌の中から 首を選び、絶妙な解説をし１０

。 。て戴いた 参考までにその中から数首を記載しておく

① その道に入らんと思ふ心こそ
我身ながらの師匠なりけれ

② ならひつつ見てこそ習へ習はずに
よしあしいふは愚かなりけり

③ はぢをすて人に物とひ習ふべし
是ぞ上手の基なりける

④ 稽古とは一より習ひ十を知り
十よりかへるもとのその一

⑤ 右の手を扱ふ時はわが心
左の方にあるとしるべし

⑥ 茶の湯とは ただ湯をわかし茶をたてて
のむばかりなる事と知るべし

講話の後は、皆んなで和やかに、家和楽亭の料理を
賞味し、それから茶室に入ってお菓子と一服のお茶を
戴いた。席主は森田パストガバナー、お点前は前橋東
ＲＣの近藤日出夫会員が務められ、お互いにロータリ
ーの友情にふれることが出来た。

当クラブからは、星野幸男・正田惠一・七五三木正
。 （ ）・金子福松各会員の 名が参加した 文責：金子４

自然が教えてくれる
何年か前の秋の夕、東北地方出身で年の近い業躰

とたまたま話をしていました。その年の天気予報で
は厳冬となるようなことは言っておらず、穏やかな

、 、年末年始になりそうだと 天候を話題にしたところ
「いえ、これから大雪が来るかもしれませんね。今
年はカメムシが多く出てますから 」という事を聞き。
ました。

迎えた元旦、午後
から急に空気が冷え
込んで、近年の京都
市内では珍しく見る
見るうちに 程２０ｃｍ
も積もりました。歳
末の会話で発せられ
たのは、本人が生ま

。れ育った地元での経験から出たひと言だと思います
現代社会では、殆どの物事をメディアなど他人か

らの情報のみに頼って判断したり、あれこれ一喜一
憂しがちです。それが、自分たちの生活の中でそれ
こそお伽話や昔話の一環かもしれませんが、受け継
がれてきた智慧によってそう言えることが、羨まし
い気が致しました。

勿論、私達もそれぞれ住んでいる、また育ってき
た地域において、それとなく囁かれてきた伝承があ
る筈です。季節感然り。小さな変化に敏感になって
こそ、心を豊かにすることが出来、生活に潤いを与
えられます。

今も昔も茶の湯者はそうしたことに長けた存在で
あるはず。語り継ぐべきことを見落としてないか。

。身の廻りも心の内も見つめ直してみたいと存じます

桐生西ＲＣ茶の湯クラブ･星野幸男パスト会長記
(淡交タイムスより)

青い鳥ぐんまクリスマス慰問桐生西･桐生ＲＡＣ

月 日(日)、桐生西ロ１２ １１
ーターアクトクラブ(ホラン
会長) 名と桐生ローターア７
クトクラブ(清水会長) 名３
が、希望の家情緒障害児短

『 』期治療施設 青い鳥ぐんま
。をクリスマス訪問しました

月 日にも桐生西ＲＡＣ１１ ６
主催で青い鳥ぐんまの子供

、達とフットサル大会を行い
今年度２回目の交流です。

当日は、サンタクロース
にふんしてプ
レゼントを贈
ったり、モン
ゴルの民族衣
装で踊りを披
露したりと、
子供達と楽し
い時間を過ご
しました。

お世話戴いた乾
会員と記念写真希望の家療育病院社会福祉法人希望の家

野田 真一郎理 事 長

22-4みどり市大間々町大間々
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